

Noticias

Estancia corta del alumno en nutrición Enoch Vazquez Perez, estudiante del 7º semestre de la Universidad de Ciencias y Artes de Chiapas, de la facultad de Ciencias de la Nutrición y Alimentos, del 18 al 30 de junio con la Dra. Rebeca Monroy Torres en el Observatorio Universitario de Seguridad Alimentaria y Nutricional del Estado de Guanajuato (OUSANEG) del cuerpo académico de toxicología, del departamento de Medicina y Nutrición de la Universidad de Guanajuato.

Dando seguimiento a los acuerdos derivados de la estancia corta, de los profesores Mtra. Leonides Elena Flores Guillén y el Dr Alfredo Pérez Jácome, de la UNICACH, del 20 agosto al 1 de septiembre de 2012 que fueron:

- Estancia durante el verano del 2013 para realizar un proyecto de investigación.
- Inscripción de alumnos en la modalidad de Investigación como opción de servicio social profesional o estancia corta durante el 2013 o 2014.
- Estancias cortas académicas y de investigación por parte de los profesores así como de los alumnos de pre y postgrado.

El alumno Enoch, asiste para continuar el fortalecimiento del proyecto Observatorio de seguridad Alimentaria y Nutricional en Chiapas, por lo que se cumple el siguiente acuerdo:

“Estancias cortas académicas y de investigación por parte de los profesores así como de los alumnos de pre y postgrado”.

Las actividades realizadas por el alumno fueron:

- Bienvenida por la Presidenta del proyecto SHERPA movilidad León, del Campus León, de la Universidad de Guanajuato, referente al apoyo para alumnos de movilidad.
- Visita guiada a las instalaciones del Departamento de Medicina y Nutrición de sede 20 de Enero y al Campus León.

REDICINAYSA®

"Revista de divulgación de la Universidad de Guanajuato en colaboración con el Observatorio Universitario de Seguridad Alimentaria y Nutricional de Guanajuato"



- Presentación con autoridades y foto con el Rector del Campus León.
- Acompañamiento a una comunidad de León donde se realiza un diagnóstico de la seguridad alimentaria y Nutricional.
- Asistencia a la presentación de los casos clínicos de los alumnos de Medicina Interna correspondientes a la Rotación de Nutrición, donde el alumno tuvo un diálogo con los alumnos acerca de la experiencia de Chiapas, respecto al tema de nutrición comunitaria y como es la interacción multidisciplinaria.
- Visita a uno de los Laboratorios del Cuerpo Académico de Toxicología y a los integrantes del mismo.
- Diálogo y entrega de documentos sobre la conformación del OUSANEG.
- Redacción de un artículo de divulgación REDICINAYSA referente a su experiencia en al abordaje de vigilancia epidemiológica en Chiapas como estudiante de nutrición.

24/23 | REDICINAYSA® | Marzo-Abril 2013 |

UNIVERSIDAD DE GUANAJUATO

Nuevamente nuestra Universidad es reconocida por sus proyectos de vinculación e impacto social, motivo que esta estancia fortalece la extensión, movilidad al ofrecer que uno de los siguientes compromisos sean proyectos donde participen estudiantes de ambas instituciones. La consolidación de redes de los cuerpos académicos y con ello la investigación. El programa Educativo de Nutrición.